

A FAVOR	EN CONTRA	COMENTARIOS (A FAVOR)	COMENTARIOS (EN CONTRA)
El año 2000 se convirtió en un momento refrescante.	Elba Esther representa, para los paparazzi, la modelo más sexy de la clase política	Este año, fue el año donde el PRI (Partido Revolucionario Institucional) después de 9 sexenios iniciados 1940 pierde su lugar en la presidencia.	La que en ese tiempo ocupaba la presidenta del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, causo mucho de qué hablar después de las declaraciones dadas tras el triunfo de Vicente Fox sin mencionar los actos ilegales de los cuales la mencionaban culpable.
La figura presidencial sigue representando la droga para la todavía concupiscente clase política	Esto es México. El México de las simulaciones democráticas.	Con el pasar de los años. A pesar de todo lo que se ha sufrido en el gobierno del país y de que como termina viendo al presidente, los miembros siguen luchando por obtener este puesto, entre estos candidatos se encuentran candidatos dignos de esta.	En México no se puede decir que existe democracia, pues e algo que el ciudadano escucha, pero no sabe cómo usarla
La campaña presidencial de Fox fue imaginativa y exitosa porque gran parte de la sociedad quería ver al hombre desenfadado que	La democracia, en México, como los árboles de navidad, es estacional.	La campaña de Vicente Fox logró la atención de la sociedad, ya que esta prometía grandes cambios en el país, este aprovecho	Esta palabra solo se hace presente y se exige cuando es temporadas de elecciones, después de estas la palabra regresa al

<p>martirizara a un PRI debilitado.</p>		<p>de que la población mexicana estaba comenzando a cansarse del mismo gobierno y del mismo partido.</p>	<p>olvido del conocimiento del pueblo y del gobierno mexicano.</p>
<p>México es un país cuya base demográfica son los jóvenes.</p>	<p>El presidente que no gobierna; el payaso que comenta noticias; la botarga que sueña con la presidencia; la competencia entre partidos políticos que son iguales.</p>	<p>El futuro de cada país depende de la juventud de su población, pues son los próximos en tomar decisiones y realizar acciones que dejen un cambio positivo en su país. Si los jóvenes son bien educados e introducidos en la política de su país sabrán que se deberá hacer para obtener resultados favorables en un futuro.</p>	<p>En la actualidad (en México) se conoce al presidente como una marioneta la cual no tiene mente propia y sigue ordenes o "consejos" para sus decisiones, las personas al frente de noticieros llaman más la atención por su carisma y no por decir lo que en realidad está pasando en el país.</p>
	<p>El Vicente Fox presidente ridiculizó al Vicente Fox candidato.</p>		<p>Al ver y escuchar las propuestas de Vicente Fox en su campaña estas suenan innovadoras, pero cuando llegó al puesto demostró ser otro que promete y no cumple. No pudo percatarse de que una campaña política la puede ganar un gran animador pero una buena presidencia se gana con la generación de la materia</p>

			prima cuya escasez preocupa y se resiente día a día, la confianza.
--	--	--	--